

Leitbild der OeMAG Abwicklungsstelle für Ökostrom AG

Unsere Mission:

Die OeMAG versteht sich als zentrale Ansprechstelle für alle Fragen der Ökostromabwicklung in Österreich. Dies beinhaltet im Wesentlichen die Abnahme des Ökostroms zu den per Verordnung bestimmten Preisen, die Berechnung der Ökostromquoten, die tägliche Planung und Zuweisung des Ökostroms aufgrund der Ökostromquoten an die Stromhändler, das Ausgleichsenergiemanagement, die Kontingentverwaltung, die Energiestatistik sowie das technische und wirtschaftliche Clearing. Die OeMAG hat als 2006 gegründete, zentrale Abwicklungsstelle die Tätigkeit der seinerzeit regionalen Ökostrombilanzgruppen je Regelzone von den österreichischen Regelzonenführern übernommen.

Als Konzessionsinhaber für die Ökostromabwicklung in Österreich stellen wir eine transparente und diskriminierungsfreie bundesweite Abwicklung der Ökostromeinspeisung und Verwaltung der Förderkontingente sicher.

Durch eine umfassende Zusammenarbeit mit erfahrenen Partnern aus dem EDV-Dienstleistungsbereich sowie der Energie- und Bankenwirtschaft ist eine effiziente und kostengünstige Abwicklung unter Einhaltung aller gesetzlichen Vorgaben gewährleistet. Die Organisation der OeMAG ist schlank und flexibel und garantiert deshalb eine rasche und optimale Bewältigung der Aufgaben als Ökostromabwicklungsstelle.

Unsere Werte

- Teamorientiert
- Transparent
- Unabhängig
- Effizient
- Verantwortungsbewusst

Unsere Vision

Wird sind ein serviceorientierter Dienstleister mit einem Schwerpunkt auf IT-Dienstleistungen zur Unterstützung der Ökostromförderabwicklung.

Unsere Servicedienstleistungen beruhen auf einem hohen Automatisationsgrad im Sinne einer hocheffizienten Abwicklung.

Wir sind verlässlicher Partner der Gesetzgebung, Verwaltung, unserer Partner im erneuerbaren Energiebereich, produzierenden Kunden, der Energieversorger, Netzbetreiber, der Konsumentinnen und Konsumenten und der Wirtschaft.

Wir wickeln das neue österreichische Ökostrom-Förderregime im Sinne der europäischen Leitlinien und der österreichischen Gesetzgebung transparent, unabhängig und effizient ab.